



Instituto para la Protección de Personas Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas

EFEMÉRIDES

24 de octubre: Día de las Naciones Unidas

Cada 24 de octubre conmemoramos el Día de las Naciones Unidas, fecha que marca la entrada en vigor de la Carta de las Naciones Unidas en 1945, documento que, a su vez, significó un hito en la defensa de los derechos humanos alrededor del mundo.¹

Este día representa un recordatorio sobre la importancia que reside en la cooperación internacional y su trascendencia al enfrentar los desafíos globales, especialmente aquellos que afectan la libertad de expresión y la defensa de los derechos humanos. La labor de las Naciones Unidas inspira y respalda el trabajo de quienes, desde distintas trincheras, promueven la verdad y defienden la dignidad.

Este Instituto para la Protección de Personas Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas del Estado de Sinaloa, se une a la celebración de la presente fecha conmemorativa y reconoce la relevancia de seguir impulsando espacios tanto a nivel regional como internacional en pro de la defensa de los derechos humanos.

¹ Página Web de las Naciones Unidas: <https://www.un.org/es/observances/un-day>